

Fecha: 18-06-2025
 Medio: El Pingüino
 Supl. : El Pingüino
 Tipo: Noticia general
 Título: **Expo Inviero 2025 celebrará sus 10 años con más de 130 expositores**

Pág. : 19
 Cm2: 388,0
 VPE: \$ 464.793

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

ciencia energética y la responsabilidad que deber

Espectáculos y emprendimiento local e internacional

Expo Inviero 2025 celebrará sus 10 años con más de 130 expositores

● El evento magallánico vuelve renovado y listo para sorprender con nuevas propuestas y experiencias.

Teoia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

La tradicional Expo Inviero regresa este año con más fuerza que nunca para celebrar su décima edición, consolidándose como uno de los eventos más importantes de la temporada en Magallanes. Desde el 30 de junio al 6 de julio, el gimnasio del Liceo Luis Alberto Barrera será el epicentro de una feria que reunirá más de 130 expositores y una variada cartelera de espectáculos en vivo para toda la familia.

Un aniversario especial

El productor general del evento, Rodrigo Schoening, destacó la importancia de esta décima versión, recordando que la primera Expo Inviero se realizó en 2014, aunque tuvo una pausa obligada por la pandemia.

“Ya llevamos 10 años de vida, estamos de aniversario. Contamos las expos realizadas, por eso hoy cumplimos 10 años. Si no, ya serían 11”, explicó.

En esta edición, se contará con una amplia oferta de emprendimientos regionales y nacionales, incluyendo productos artesanales, materias primas y propuestas innovadoras que llegan desde el norte del país. “Tendremos cobre, vidrio y otros insumos que no se trabajan acá en Punta Arenas”, adelantó Schoening.

Cartelera de espectáculos

Además de la tradicional muestra de productos y servicios, la Expo Inviero contará con una serie de actividades y espectáculos pensados para todos los públicos:

Lunes a miércoles: teatro y funciones de títeres para niños.

Jueves: exhibición de lucha libre.

Viernes: jornada dedicada al mundo del K-pop, anime y cosplay, ideal para el público juvenil.

Sábado: presentación del payaso “Chispita”, para la entretención infantil.

Domingo: espectáculo de folclore tradicional, a cargo del conjunto Esencias de mi Tierra.

Accesibilidad y compromiso social

Pensando en la accesibilidad de toda la comunidad, la entrada tendrá un valor simbólico de \$1.000,

mientras que los niños hasta 12 años podrán ingresar gratuitamente.

Schoening enfatizó que la Expo Inviero busca ser una fiesta familiar, promoviendo el trabajo de los emprendedores y generando espacios de cultura, arte y recreación. “Queremos que esta feria sea una instancia donde se valore el talento local y se promueva la creatividad en todas sus formas”, concluyó.

La comunidad magallánica ya se prepara para disfrutar de una semana llena de color, tradición y oportunidades, en una feria que sigue afianzándose como un evento imperdible en el invierno austral.



El productor de la feria visitó Pinguino Multimedia junto a emprendedores.

